

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。先週は保護者の皆様の授業参観、今週は学校運営協議会の皆様の授業参観がありました。ちょっぴりドキドキしましたね。ちょっと恥ずかしいけど頑張りを観てもらえるのは嬉しいですね。参観された皆様からのメッセージをたくさんいただきましたので、紹介しま〜す。

1年生:初めて体育の授業を見ましたが、先生の話や号令をちゃんと聞いて、みんな素早く動いていましたね!普段はなかなか見せない、真剣な表情も見る事が出来てとても嬉しかったです。

先生の指示にきびきびと動き、楽しそうに友達と課題に取り組んでいる姿を見られて、安心しました。これからも、笑顔で学校生活を送ってね!!

2年生:九九には秘密があってそれをみんなで考えている事がすごかったです。授業もとても楽しそうで見ているこちらも嬉しくなりました。

学校の授業の様子を観られるのは授業参観しかないのでドキドキ、ワクワクしながら行きました。みんな先生のことをじっと見て授業に集中する姿が1年生の頃より、ぐっと成長を感じました。みんなかけ算スラスラと言えていてかっこよかったです!これからも頑張ってください。

3年生:積極的に手を挙げて自分の意見を堂々と発表している姿がとってもかっこよかったですよ。『お母さんの気持ち』たくさん考えてくれてありがとう。0円のお手伝い、楽しみにしているね♪♪

教室を覗いて、まず目に飛び込んできたのは、ピシッとした背筋で、しっかり先生の目を見て話を聞いている姿。素敵です!!普段から、真面目に取り組んでいること、知っています。無理せずにね。いつも応援しています!!

4年生:議題に対して、みんなで意見を出し決めるのはとても難しいと思います。進行役やまとめ役、みんなで協力しながら考えている姿がとても立派でした。来年から高学年になるという意識が見られた授業参観だと思いました。きらきらした瞳で授業を受けている姿勢に親たちも活力をもらっています!これからも応援しています!

5年生:クラス全員参加に加え、保護者も一緒に歌を歌えて素敵な時間となりました。生徒の皆さんが笑顔で参加していて、温かい雰囲気がとてもよかったです。

考え発言する姿に成長を感じました。授業のテーマになっていた家族のためにできること、これからも率先してお手伝いしてくれる事を期待しています。

6年生:積極的に手をあげて発言する姿、お友達と相談して意見をまとめる姿、どれもとてもかっこ良かったです!一生懸命に授業を受けていて、とてもうれしかったですよ!そして、ていねいにご指導くださった先生に、改めて感謝です。子どもも、先生も、緊張の中、ありがとうございました!

さすが最高学年、静かに時には楽しそうに勉強に育んでいました。自分から率先して動く性格ではないけれど、楽しそうに勉強していて良かったです。残りの学校生活も楽しんでね!

学校運営協議会の方からも「廊下や教室に飾られている校外学習などの絵がかわいらしかったです。また、水道などに調べたことが貼ってあって、みんなに見てもらうのが励みになっていいですね。」「友達と話し合うときに全員が言葉にしていることが素晴らしいと思いました。今は子供たちの発言に対して、つぶやきを大切に言葉返してくれるので、子供たちが自分の意見を伝えられる状況を作ってくれていること、先生方のおかげですね。5,6年生の発表も素晴らしかったです。自信をもって学校生活が送れていることが伝わってきました。」とお褒めの言葉をいただきましたよ。

皆さんはたくさんの方々を支えられて、今、この幸せな生活を送ることができているのだと改めて感じました。そして、皆さんへの温かいメッセージに先生方もとても幸せな気持ちにさせてもらっています。お家に帰ったら、「応援メッセージをありがとうございました」と伝えてくださいね。

さあ、来週はいよいよ持久走記録会です。自分が立てた目標に向かって努力してきたみなさん。睡っ子タイムだけでなく、休み時間も一生懸命に走っていた子もいましたね。教室に一人一人が走った分を合計して「みんなで1000周がんばるぞ!」って取り組んでいるクラスもありました。壬生の妖精ミーナちゃんの「ちょっと苦しくなった時にも頑張れる」魔法がかかった皆さんですから、きっと目標達成できると信じていますよ!! そんなみなさんに、曲のワンフレーズを送ります。「**頂上の高さなんて隣と比べるもんじゃない。頂上まで己を信じて歩ける強さがすべてだ**」それではまた来週、See you next week!Have a nice weekend!!